

平成30年11月1日  
学校通信【さざなみ】 第433号  
千代田町立東小学校

## 本日、持久走大会が行われました！

秋も深まり、11月となりました。朝晩の冷え込みも寒く感じられるようになりました。それでも、子どもたちの中には、休み時間も元気いっぱい半袖、ハーフパンツで遊んでいる姿も見られます。



本日、11月1日は、持久走大会が行われました。子どもたちは、10月上旬から休み時間に練習を積み重ねて本番を迎えました。10月の朝会では「持久走は、運動会と違って楽しいことではありません。苦しく、辛いことが多いです。だからといって諦めてしまうのではなく、挑戦して行って欲しい。そして、苦しいことを乗り越えてやり抜いた時の達成感を味わって欲しい。心を折らずに強い心でやり抜いて欲しい。」という話をしました。子どもたちは『心を折らずに強い心で完走することができた』と思います。そして、最後まで諦めずに完走できたことによって大きな達成感を味わうことができたことと思います。

保護者の皆様には、本日までの毎日の健康観察、また、会場に足を運び、大きな声で子どもたちを励ましていただき、ありがとうございました。

## 5年 林間学校

10月16日(火)、17日(水)に1泊2日間、5年生の林間学校が太田市藪塚本町にある東毛青少年自然の家で実施されました。千代田町では、東西小学校の5年生が合同で林間学校を実施しています。1日目は、川俣駅に集合し、電車で藪塚駅に到着、徒歩で林間学校まで移動しました。絶好の天気にも恵まれ、緊張の入校式の後、西小の子どもたちと一緒に班になり、ポスト探しを実施しました。夕食後は、初めてのキャンプファイヤー、赤々と燃える火を囲んでフォークダンス等を行い、楽しい時間を過ごすことができました。2日目は、子どもたちが一番楽しみにしていた『ピザ作り』に挑戦、西小と一緒に班で生地作りから始まり、慣れない手つきで包丁を使っての材料切り、トッピングを行いました。ピザが焼き上がると、子どもたちからは『おいしい、最高!』との声があり、食べ終わったときには『家でも作りたい!』と言っていた子もいました。初めての宿泊体験である林間学校を通して子どもたちは大きく成長して家庭に帰ってきたことと思います。今回経験したことをこれからの学校生活に生かし、さらに成長していくことを期待しています。



なお、林間学校の生活の様子を掲載している『けやきコーナー』は職員室前の廊下に掲示してありますので授業参観等でご来校の際には是非、ご覧ください。また、東小学校のホームページにも学校便り『さざなみ』『けやきコーナー』さらに各学年通信・学級通信が随時更新され、校外学習等の様子が掲載されておりますので、たくさんの保護者の方に関覧していただくと嬉しく思います。

# 2年生と4年生が校外学習に行ってきました

10月10日（水）に2年生が伊勢崎華蔵寺公園に、10月11日（木）に4年生が県庁と桐生織物参考館に行ってきました。教室を離れてクラスの友だちと1日を過ごし、素敵な思い出がたくさん作れたようで、全員が笑顔で輝いています。この経験を今後に生かしてさらに成長して行って欲しいと思います。



2年A組全員集合！



2年B組全員集合！



4年生 県庁前の広場



ぐんまちゃんスタジオ

## 3年 音楽集会

10月26日（金）に3年生の音楽集会が行われました。まず、3年生で初めて習ったリコーダーの演奏から始まり、次に『怪獣のバラード』を全員で元気よく歌い、最後の『やあ！』のかけ声もかっこよく決めることができました。最後に『威風堂々』を合奏しました。曲名の通り『威厳を持って堂々と』演奏できていたのではないのでしょうか。音楽集会に向けて、短時間の練習で力を合わせて一生懸命演奏することができたことを嬉しく思います。当日はたくさんの保護者の皆様にお集まりいただき、ありがとうございました。



次は11月16日（金）に2年生、12月7日（金）に1年生になります。ご期待ください！

## 群馬県陸上記録会

10月28日（日）に正田醤油スタジアムで群馬県陸上記録会が開催されました。6年生男子が100m、同じく6年生男子がソフトボール投げ、6年生女子が50mハードルに出場しました。郡大会から約1ヶ月、放課後を使って練習を重ねてきました。初めての県大会出場、レベルの高さに驚きながらも、3人とも全力を尽くして走り、跳び、投げることができました。県大会での上位入賞は残念ながらできませんでしたが、この経験を今後の学校生活に生かし、さらに成長していくことを期待しています。